

25

Lies die Texte und ergänze die Tabelle.

Projektarbeit im Ausland

Naturschutz in Chile, Tierschutz in Mexiko oder ein Medizinpraktikum in Indien? Viele junge Menschen aus Europa machen für einige Zeit Sozialarbeit im Ausland. Sie wollen dort helfen und arbeiten für wichtige Projekte. Hier sind einige Beispiele:

Der Strand in Tecomán ist Michaelas Arbeitsplatz. In Mexiko sind die Meeresschildkröten in Gefahr. Michaela aus Dortmund arbeitet dort für ein Tierschutzprojekt. Sie markiert die Schildkröteneier am Strand und informiert die Menschen über die Schildkröten. In Mexikos Restaurants sind Schildkröteneier leider immer noch eine Spezialität.

Thomas arbeitet als Fußballtrainer in Ghana. Dort trainiert er eine eigene



Mannschaft. Die Jungen sind elf und zwölf Jahre alt und trainieren jeden Tag. Am Wochenende haben sie ein wichtiges Spiel. Thomas ist nervös, aber seine Spieler meinen: „Thomas, wir gewinnen sicher.“

Christine ist Studentin in Hamburg. Sie will Ärztin werden. Aber im Moment

macht sie ein Medizinpraktikum in Indien. Die Arbeit ist schwierig und am Abend ist Christine immer sehr müde. Aber sie mag ihre Arbeit. „Die Menschen hier sind so freundlich, und ich lerne viel für mein Studium und für meinen Beruf.“

Sonja spricht sehr gut Spanisch. Deshalb arbeitet sie für ein Kinderprojekt in Bolivien. Die Kinder im Kindergarten sind vier und fünf Jahre alt. Viele haben keine Eltern mehr. In Dortmund hat Sonja zwei kleine Schwestern. „Deshalb finde ich die Arbeit hier nicht so schwierig“, meint sie.

Übrigens: Die Jugendlichen bekommen kein Geld für ihre Arbeit. Aber sie finden ihre Arbeit interessant und wichtig.

	macht ein Praktikum/Projekt in ...	Tätigkeit
Michaela		
Thomas		
Christine		
Sonja		
Andreas		